

Lycée Français de Málaga

56 años formando ciudadanos del mundo



El Lycée Français International de Málaga (LFIM) celebra 56 años de excelencia educativa, consolidándose como un referente en la Costa del Sol gracias a su modelo pedagógico trilingüe y su compromiso con la formación integral de los alumnos en un entorno internacional.

Fundado en 1968, este colegio ha mantenido su esencia combinando tradición y modernidad, logrando un impacto significativo en la vida académica y personal de generaciones de estudiantes.

El LFIM acoge actualmente a 825 alumnos de diversas nacionalidades, quienes son guiados por un equipo docente de 73 profesores altamente cualificados. Este personal trabaja bajo una metodología que integra el pensamiento crítico, la creatividad y el uso de herramientas tecnológicas avanzadas para preparar a los estudiantes para un mundo globaliza-

do. “Nuestro enfoque trilingüe en francés, español e inglés no solo garantiza un dominio avanzado de los idiomas, sino que también desarrolla competencias culturales y globales fundamentales para el éxito”, asegura el director del centro.

Una trayectoria de alta calidad

El modelo educativo del LFIM está diseñado para ofrecer una formación completa desde la Educación Infantil (a partir de los tres años) hasta el Bachillerato. Basado en el sistema educativo francés y adaptado a la normativa española, este enfoque permite a

los estudiantes obtener títulos reconocidos internacionalmente. Los resultados académicos son prueba del éxito de esta propuesta, con un alto porcentaje de admisiones en universidades de prestigio mundial.

El colegio forma parte de la red de la Agencia para la Enseñanza Francesa en el Extranjero (AEFE), lo que garantiza el cumplimiento de altos estándares educativos y facilita la movilidad de los alumnos en el sistema internacional. Este respaldo permite que los estudiantes accedan a instituciones de educación superior en todo el mundo y les prepara para sobresalir en un mercado laboral competitivo.

Las instalaciones del LFIM también juegan un papel esencial en el proceso educativo. El campus incluye aulas tecnológicamente avanzadas, laboratorios, biblioteca, espacios deportivos y áreas dedicadas al arte. Este entorno favorece un aprendizaje integral, promoviendo tanto el desarrollo académico como el

El LFIM se define como una institución comprometida con la formación de ciudadanos autónomos, responsables y con una visión global

crecimiento personal y social de los alumnos.

Un modelo pedagógico innovador

La esencia del Lycée Français International de Málaga radica en su metodología pedagógica innovadora, que combina proyectos interdisciplinarios, aprendizaje activo y el uso de herramientas tecnológicas. El Aprendizaje Basado en Problemas (ABP) es uno de los pilares de este enfoque, fomentando la resolución de problemas reales y el trabajo colaborativo entre los estudiantes.

El carácter trilingüe también es un componente distintivo. Desde las primeras etapas educativas, los alumnos reciben una formación lingüística avanzada que les permite desenvolverse con fluidez en francés, español e inglés. Las clases y talleres están diseñados para reforzar estas competencias lingüísticas (que in-

Desde las primeras etapas educativas, los alumnos reciben una formación lingüística avanzada que les permite desenvolverse con fluidez en francés, español e inglés

cluyen también la enseñanza de alemán y latín), mientras que los proyectos multiculturales amplían su perspectiva global.

“Buscamos formar ciudadanos del mundo comprometidos, responsables y preparados para los retos de un mundo multicultural”, explica Patrice Outin, Provisur del LFIM. Este compromiso se traduce en una metodología que da protagonismo al alumno en su aprendizaje, promoviendo valores como la tolerancia, el respeto por la diversidad y la responsabilidad social.

Una filosofía basada en valores universales

La filosofía del LFIM combina la excelencia académica con el crecimiento emocional, social y cultural de los alumnos. En el día a día, esto se refleja en actividades prácticas, talleres colaborativos y proyectos interdisciplinarios que estimulan tanto la creatividad como el pensamiento crítico. Además, el colegio utiliza plataformas digitales avanzadas que enriquecen la experiencia educativa y preparan a los estudiantes para los desafíos del siglo XXI.

Este enfoque integral posiciona al LFIM como una institución comprometida con la formación de ciudadanos autónomos, responsables y con una visión global. Los valores universales que se promueven en el colegio, como la tolerancia y el respeto por la diversidad, son pilares fundamentales para la convivencia en un entorno internacional.

Mirando hacia el futuro

De cara al futuro, el Lycée Français International de Málaga se enfrenta a varios retos. Entre ellos, destaca el fortalecimiento de su enfoque trilingüe, la integración de nuevas tecnologías en el aprendizaje y la ampliación de oportunidades internacionales para los estudiantes. El colegio también busca seguir innovando en sus prácticas pedagógicas, manteniendo su compromiso con la excelencia educativa y la preparación de los alumnos para un mundo interconectado.

Con una trayectoria que combina logros académicos, un entorno multicultural y una filosofía centrada en el desarrollo integral, el LFIM se proyecta como un referente educativo en la región y más allá. Su enfoque innovador y sus altos estándares aseguran que las futuras generaciones de estudiantes estén preparadas para enfrentar con éxito los desafíos académicos, profesionales y sociales del siglo XXI.

